



LE MAGAZINE

des Villeneuvevois

villeneuve-saint-georges.fr

Magazine n°02 - mensuel - juin 2025



Sécurité :
PLACE À L'ACTION

P.8

DOSSIER

**La Police
municipale sur
tous les fronts**

P.12

BUDGET

**Un budget
rigoureux et
responsable**

P.18

FESTIVITÉS

**1^{ère} édition
de la fête
de la Ville**

RETOUR EN IMAGES

P.4



P.8

DOSSIER SÉCURITÉ : PLACE À L'ACTION



SEDIF : -31% SUR VOTRE
FACTURE D'EAU

P.12



FESTIVITÉS : PREMIÈRE ÉDITION
DE LA FÊTE DE LA VILLE

P.14

PORTRAIT :
N'DEYE MBOUP, VILLENEUVOISE
AUX MULTIPLES TALENTS

P.20



**MAIRIE DE
VILLENEUVE-SAINTE-GEORGES**
20 place Pierre Semard
94190 Villeneuve-Saint-Georges
Tel : 01 43 86 38 00
www.villeneuve-saint-georges.fr

Directrice de la publication :
Kristell Niasme

Rédaction : Service communication,
Agence de l'Écrit

Photos : Service communication,
Adobe Stock, Freepik

Mise en page : Service
communication

Conception, direction artistique :
Service de la communication

Impression : Le Réveil de la Marne

Distribution : Privilège & Communication

Tirage : 14 500 exemplaires
Parution mensuelle

Dépôt légal : à parution

Pour joindre
Le Magazine des Villeneuvois :
redaction@villeneuve-saint-georges.fr

ÉDITO

SÉCURITÉ : PLACE À L'ACTION

Chères Villeneuvoises, Chers villeneuvois,

Vous le savez, quand vous m'avez fait confiance le 2 février dernier, la situation laissée au sein de notre Police municipale était tout simplement catastrophique : perte de l'agrément, véhicules en panne, caméras obsolètes, agents en sous-effectif, sans direction ni objectif clair, et des horaires aléatoires. Une situation indigne de notre ville, indigne de votre confiance.

Aujourd'hui, avec mon équipe, nous passons à l'action. Vous exigez des actes, nous les voulons aussi. Dès mon arrivée, nous avons lancé des recrutements immédiats. Résultat concret : trois maîtres-chiens ont rejoint nos rangs, dont un chien dressé et décoré pour sa lutte contre le trafic de drogue. Nous avons également recruté un nouveau Directeur de la Police municipale, épaulé par son adjoint, tous deux récompensés par une médaille pour leur courage et leur dévouement lors des émeutes. Nous passons de 15 à 17 agents. Désormais, la Police est plus présente, plus tôt le matin et plus tard le soir. Vous pouvez les rejoindre au 01 45 10 11 15.

Pour ceux qui salissent nos rues, qui jettent leurs déchets sans respect ou qui causent des nuisances : fini l'impunité. Une brigade environnementale sera créée - la seule de toute la circonscription. Les efforts de cette brigade sont appuyés par des caméras dotées d'intelligence artificielle.

Nous renforçons nos liens avec nos partenaires (parquet, bailleurs...) avec le CLSPDR (Conseil Local de Sécurité et de Prévention de la Délinquance et de la Radicalisation). Pour plus de souplesse et d'efficacité, un CLSPDR restreint, notamment avec les bailleurs est prévu. Quand un locataire trouble la vie de tout un immeuble, il est de notre devoir d'agir. Désormais, nous demanderons l'expulsion des fauteurs de trouble, les listes attendues sont longues pour les Villeneuvois de bonne volonté.



C'est avec fierté que je vous annonce que notre Ville est référencée parmi les 20 villes de France qui bénéficient du dispositif PARSQ (Plan d'Action de Restauration de la Sécurité du Quotidien), grâce au soutien du Ministre de l'intérieur. Ce statut nous permet d'obtenir des renforts de la Police nationale et des opérations de contrôle régulières dans le centre-ville.

La prévention n'est pas oubliée. Un nouveau responsable de la médiation sera nommé, épaulé par une équipe réorganisée. Nous

voulons retisser du lien avec nos jeunes, apaiser les conflits de voisinage, et réaffirmer les valeurs du civisme et de la citoyenneté. En matière d'urbanisme, la Police nationale travaille main dans la main avec nos services. Objectif : lutter contre les logements insalubres, les marchands de sommeil et les squats. Tous ces projets seront menés avec la Métropole et la Région afin d'obtenir des subventions pour l'acquisition d'équipements et de véhicules destinés à notre Police municipale.

Plus de moyens. Plus d'agents. Plus d'actions concrètes. Voilà le changement. Villeneuve-Saint-Georges entre dans une nouvelle ère. Une ère d'engagement, de courage et de fermeté. La sécurité de nos familles et de nos enfants ne se négocie pas. Elle se construit, jour après jour, avec une volonté sans faille.



Villeneuvois,

vous êtes le sens
de mon engagement !

Kristell NIASHE



Fête de l'environnement

Du samedi 17 au lundi 26 mai 2025, la Ville de Villeneuve-Saint-Georges a célébré la Fête de l'Environnement autour d'une thématique essentielle : la ressource en eau. Au sein des serres municipales, de nombreux ateliers et animations, pour petits et grands ont été proposés. Découverte du jardinage, de l'astronomie ou encore sensibilisation au développement durable, le programme était dense et varié. De plus, pour la première fois cette année, du 19 au 26 mai, la fête s'est invitée dans votre quartier avec une ferme itinérante et des ateliers proposés par l'association Two Roule. Cette initiative a permis d'animer nos quartiers avec des activités de qualité, pour toutes les générations. Un moment de partage et de découverte.



Sortie seniors : visite au château de Guédelon

Le 28 avril dernier, une cinquantaine de résidents de la Maison des Seniors ont pris la route en direction du château de Guédelon. Sous un soleil radieux, les participants ont découvert l'impressionnant chantier médiéval où les bâtisseurs d'aujourd'hui relèvent le défi de construire un château avec les techniques d'époque. Visite guidée, démonstrations de savoir-faire et ateliers participatifs ont rythmé cette journée riche en découvertes. Un moment convivial placé sous le signe de la bonne humeur, du partage et de la découverte de notre patrimoine architectural !





Petit déjeuner avec les commerçants

Le 14 avril dernier, Madame le Maire Kristell Niasme, accompagnée des élus, a eu le plaisir de convier les commerçants de la ville à un petit-déjeuner convivial. Ce moment d'échange a été l'occasion de réaffirmer le rôle essentiel des commerces au sein de notre ville, mais aussi de rappeler que la municipalité reste un partenaire engagé à leurs côtés. Des messages importants ont également été partagés, notamment autour des règles de bonne conduite aux abords des établissements, sur lesquelles la ville se montre désormais extrêmement vigilante.

Un grand merci à tous les participants pour leur présence, leur écoute et leur engagement au service du dynamisme local !



Commémoration du 8 mai 1945

Le jeudi 8 mai 2025, les Villeneuvois se sont rassemblés au Monument aux morts pour honorer la mémoire des victimes de la Seconde Guerre mondiale. Aux côtés de Madame le Maire, Kristell Niasme, des élus, et de nombreux Villeneuvois, ainsi que des élèves du Conseil Municipal des Enfants et des Jeunes, ont rendu hommage à celles et ceux qui ont combattu avec un remarquable courage pour notre liberté. Lors de son allocution empreinte d'émotion et de dignité, Madame le Maire a salué le courage et le sacrifice des combattants. Elle a également transmis un message porteur d'espoir et de responsabilité collective, appelant à ne jamais oublier les leçons de l'Histoire pour mieux construire l'avenir. La cérémonie s'est clôturée par un vin d'honneur. Andrei Albisteanu, adjoint au Maire, a assuré le rôle de maître de cérémonie lors de cette commémoration des 80 ans de ce 8 mai 1945.



Concert : le Quatuor du Château de Bellevue a fait son cinéma !

Le vendredi 16 mai dernier, au sein de l'Église Saint-Georges, ont résonné les plus belles musiques de films, interprétées par le Quatuor du Château de Bellevue. Devant un public conquis, Béréngère Quentin de Gomard et Laëtitia Bellanger (violons), Nicolas Galière (alto) et Kayoko Yokote (violoncelle) ont offert un spectacle enchanté, mêlant émotion, nostalgie et virtuosité. Parmi les moments forts de la soirée, des thèmes de *The Artist*, de *La liste de Schindler* ou encore de *Princesse Mononoke*. Un concert d'une grande finesse qui a su ravir les amateurs de musique comme les passionnés de cinéma.



Fête du jeu : un après-midi et une soirée ludiques pour les Villeneuvois !

À l'occasion de la 3^e édition de la Fête du Jeu, qui s'est tenue le samedi 24 mai, le parc de la Saussaie-Pidoux s'est métamorphosé en un immense terrain de jeux, accueillant les Villeneuvois de tous âges. Avec une température clémente, petits et grands ont profité d'une multitude d'activités ludiques proposées par les services de la Ville et les associations locales dans une ambiance conviviale et festive. Entre jeux de société, jeux en plein air, et les différentes animations, chacun a trouvé de quoi s'amuser et partager un moment de plaisir en famille ou entre amis. Un grand merci à toutes celles et ceux qui ont participé à cette festivité ! Nous vous donnons d'ores et déjà rendez-vous pour les prochaines éditions, toujours plus joyeuses et animées.

Convivialité et sourires au cœur des quartiers Villeneuvois durant la fête des voisins

Le 23 mai dernier, l'esprit de voisinage était à l'honneur dans les rues de Villeneuve-Saint-Georges, à l'occasion de la Fête des Voisins. Pour accompagner cette célébration placée sous le signe du partage et de la convivialité, la Municipalité a mis à disposition des habitants des kits festifs comprenant nappes, t-shirts et friandises. La Ville a également prêté du matériel (stands, tables de pique-nique, bancs et chaises), permettant aux Villeneuvois de se retrouver autour d'un repas, d'échanger et de tisser des liens dans une ambiance détendue et chaleureuse. Un grand merci à toutes celles et ceux qui ont contribué à faire de cette soirée un moment inoubliable de vie de quartier et de solidarité !



Installation du Conseil municipal des enfants et des jeunes

Le 21 mai dernier s'est tenue la cérémonie d'installation du Conseil municipal des enfants et des jeunes. Lors de ce moment solennel et symbolique, les nouveaux jeunes conseillers ont reçu leur écharpe tricolore, marquant le début d'une grande aventure citoyenne. Engagés et enthousiastes, ces jeunes élus participeront activement à la vie de la commune en intégrant différentes commissions et en s'impliquant au service des Villeneuvois. Ce premier Conseil a permis de poser les bases d'une belle dynamique, où la parole des plus jeunes trouve toute sa place dans la vie locale. Un bel engagement pour la démocratie locale et l'apprentissage de la citoyenneté !

LA POLICE MUNICIPALE SUR TOUS LES FRONTS

Madame le Maire a fait de la sécurité et du maintien de l'ordre une priorité. Pour la nouvelle Municipalité, l'objectif en matière de tranquillité publique est clair : renforcer les moyens d'action pour garantir la tranquillité des Villeneuvois.

AVANT

- Une Police municipale en sous-effectif
- Des caméras de vidéo-protection inopérantes
- Des horaires de nuit restreints

Votre sécurité, un enjeu de chaque jour !

À Villeneuve-Saint-Georges, la nouvelle Municipalité a décidé de faire de la lutte contre la délinquance et la préservation de la sécurité des Villeneuvois, une priorité. Des moyens humains et techniques importants sont progressivement mis en place :

- les effectifs de la Police municipale sont actuellement **renforcés passant de 8 à 17 agents**
- les caméras de vidéo-protection, autrefois défectueuses, sont remises en fonctionnement **et de nouvelles sont en cours d'installation**
- un accord de coopération qui définit **la stratégie de lutte contre la délinquance** pour les prochaines années, a été signé par Madame le Maire avec l'État et les différents partenaires de la Ville
- **un agrément « Ville sécurité renforcée »** mis en place avec le Ministre de l'intérieur pour renforcer les moyens adoptés



Patrouille sur les bords de Seine.
Chemin de contre Halage à Triage.

Une Police municipale réactive et opérationnelle

La Police municipale est un pilier de la sécurité dans notre commune. **Elle vient d'être réorganisée avec l'arrivée, début mai, d'un nouveau chef de Police. Une arrivée complétée par la venue de nouveaux agents**, qui seront rejoints prochainement par d'autres. Nos policiers, en nombre suffisant, pourront alors se consacrer pleinement aux missions confiées par Madame le Maire, en particulier :

- les interpellations sur des délits de voie publique
- la lutte contre les incivilités, les infractions au code de la route, dont les dépistages d'alcoolémie et les contrôles de vitesse
- le rôle de prévention, en multipliant les contacts avec les Villeneuvois, pour tisser des liens avec les habitants, instaurer un dialogue respectueux
- le développement des patrouilles de surveillance, notamment aux abords de la gare et des établissements scolaires
- la lutte contre les dépôts sauvages et les véhicules ventouse

Deux questions à Olivier Roussy, nouveau chef de la Police municipale

DEPUIS VOTRE PRISE DE FONCTION EN MAI, SUR QUOI ONT PORTÉ VOS PREMIÈRES ACTIONS ?

Sur les priorités fixées par Madame le Maire : lutter contre l'insécurité et la délinquance. Nous agissons sur toute la commune, avec une action renforcée autour de la gare, autour de la mairie, rue de Paris, et dans tous les quartiers. Nous prenons des mesures pour éradiquer les trafics et empêcher l'installation des vendeurs à la sauvette. Nous mettons progressivement notre organisation en place, en collaboration avec nos collègues de la Police nationale, pour couvrir un maximum de territoire et de créneaux horaires.

POURQUOI AVEZ-VOUS DÉJÀ FORTEMENT RENFORCÉ LES ÉQUIPES ET LES MOYENS DÉDIÉS À LA SÉCURITÉ ?

C'était aussi une demande expresse de Madame le Maire. Nous avons recruté six nouveaux agents, qui seront bientôt rejoints par d'autres. Nous avons créé une brigade canine avec trois chiens spécialisés, une brigade de l'environnement. Nous mettons en place l'opération « tranquillité vacances » ainsi que de nouvelles actions de proximité et de prévention. Nous sommes tous mobilisés, tous engagés pour faire de Villeneuve-Saint-Georges une ville plus sûre, donc plus agréable à vivre. Désormais nous appliquons la tolérance zéro pour ceux qui ne respectent pas les règles.



“
Nous agissons sur toute la commune avec une action renforcée autour de la gare, autour de la mairie, rue de Paris et dans tous les quartiers

LA SÉCURITÉ EN CHIFFRES

- De 8 à 17 agents de Police municipale (recrutements supplémentaires en cours)
- 6 ASVP (Agents de Surveillance de la Voie Publique)
- 84 caméras de vidéo-protection, 97 d'ici la fin de l'année 2026
- 1 CSU municipal, salle sécurisée qui regroupe les écrans où sont diffusées en direct les images filmées par les caméras
- 18 agents municipaux dédiés à la sécurité des enfants aux heures d'entrée et de sortie des écoles
- 1 brigade canine **NOUVEAU**
- 1 brigade de l'environnement **NOUVEAU**
- plus de 100 véhicules épaves mis en fourrière depuis février
- Saisie record de cigarettes de contrefaçon

Des caméras qui fonctionnent !

Parmi les mesures prises pour que notre Ville soit mieux protégée et plus sûre, la vidéo-protection fournit une aide déterminante. 84 caméras couvrent actuellement le territoire communal mais plusieurs d'entre elles étaient hors-service depuis des mois, voire des années ! La nouvelle Municipalité a fait le choix de réparer immédiatement l'ensemble des caméras déjà en place et d'en installer 13 supplémentaires en 2025, ce qui portera rapidement le réseau de vidéo-protection à 97 caméras d'ici 2026... toutes en état de marche bien entendu ! Les images transmises par ces caméras sont diffusées en temps réel au Centre de Supervision Urbain (CSU), outil particulièrement performant pour lutter contre les infractions.



Patrouille aux abords de la Maison Pour Tous du quartier du Plateau.



Contrôle dans la rue Pierre Mendès France au Centre-ville.

Un partenariat pour lutter contre la délinquance

Étape cruciale en matière de sécurité, dès les jours qui ont suivi son élection, Madame le Maire a renforcé, avec l'État, le Conseil Local de Sécurité et de Prévention de la Délinquance et Radicalisation (CLSPDR). Cet outil capital de concertation et d'action permet de structurer les actions de prévention de la délinquance en coordonnant le travail de tous les acteurs : Police nationale, Police municipale, Parquet, Département, Région, mais aussi les bailleurs sociaux. De plus, un Conseil Local de Sécurité et de Prévention de la Délinquance qui, rassemblera uniquement les bailleurs sociaux, va être créé. Les quelques résidents qui troublent depuis trop longtemps la tranquillité du plus grand nombre ne bénéficieront plus de leur logement. Les Villeneuvois sont nombreux à attendre un logement social. Ceux qui ne respectent pas les règles n'y auront plus leur place.

Des actions de prévention renforcées

Madame le Maire a identifié trois axes majeurs pour développer les actions de prévention. Le premier concerne la jeunesse villeneuvoise. Afin de prévenir les conduites à risque de nos jeunes, la Police municipale va proposer aux écoliers et aux collégiens des ateliers de sensibilisation sur la citoyenneté, le harcèlement, le cyberharcèlement. Le deuxième axe concerne la tranquillité publique pour tous, avec la mise en place de réunions d'information sur les bons réflexes à adopter pour assurer sa sécurité. Le troisième axe aborde la question des violences intrafamiliales, un fléau contre lequel Madame le Maire et son équipe entendent lutter sans relâche. Enfin une nouvelle équipe de médiateurs avec des missions plus nombreuses sera organisée.



Échange avec une administrée, rue Henri Janin.

NOUVEAU

BINOUZE, ROGERS ET THOR ONT PRIS LEUR SERVICE !

Outre l'image dissuasive et rassurante qu'il procure, le chien policier participe à la protection et à la sécurité des personnes et des biens. Il permet d'assister les policiers municipaux lors d'interpellations d'individus auteurs de flagrants délits, mais aussi de lutter contre le trafic de stupéfiants. Depuis le mois de mai, notre Ville dispose ainsi d'une brigade canine. Thor, chien d'intervention, est dressé au mordant et à la frappe muselée, qui équivaut à un uppercut d'un boxeur professionnel poids lourd ! Binouze et Rogers sont spécialisés dans la détection des stupéfiants et des billets de banque. Les trois nouvelles recrues de notre Police municipale sont opérationnelles !

NOUVEAU

VOS VACANCES TRANQUILLES

Pour éviter la mauvaise surprise d'un cambriolage durant vos vacances, les agents de la Police municipale effectueront désormais des passages réguliers et interviendront en cas de problèmes particuliers. Pour bénéficier de ce dispositif, il vous faudra vous présenter au poste de Police municipale, remplir une fiche de renseignements dont les informations resteront bien entendu confidentielles. La demande de surveillance peut également être effectuée en vous connectant sur le site internet de la Ville : www.villeneuve-saint-georges.fr.

“
Pour Madame le Maire, la sécurité de nos enfants et de nos familles ne se négocie pas”



La brigade canine opérationnelle.



Les patrouilles de la Police municipale font des rondes dans tous les quartiers de la ville.

NOUVEAU

UNE BRIGADE DE L'ENVIRONNEMENT

La Ville vient de décider la création d'une unité spéciale, composée d'ASVP et de deux agents de la Police municipale, consacrée à la protection de l'environnement. Son rôle est de lutter contre les dépôts sauvages, réprimer les incivilités et les atteintes à l'environnement. Ses missions sont diverses :

- la propreté et la salubrité publique, qui constituent le plus gros du travail, qui regroupe les déchets ménagers sur la voie publique, les dépôts sauvages...
- la préservation de la qualité du cadre de vie, qui regroupe notamment tout ce qui relève de la pollution visuelle (graffitis et affichage sauvage entre autres) et de la libre circulation des gens dans les rues ;
- la gestion du risque sanitaire et environnemental.

Un budget rigoureux et responsable

Le premier budget de la nouvelle équipe municipale a été réalisé dans un contexte contraint. L'enjeu était de rompre avec plusieurs années de mauvaise gestion tout en orientant les dépenses vers les priorités. Désormais, chaque euro dépensé sera utile aux Villeneuvois. Ce défi a été relevé en tenant un engagement fort : ne pas augmenter les impôts et les tarifs municipaux.

Une situation financière dégradée par plusieurs années de mauvaise gestion

Le constat est sans appel. Plusieurs années d'une gestion calamiteuse nous obligent à assumer les erreurs du passé. Dépenses irraisonnées, augmentation de la dette, factures impayées... Cet héritage dont nous ne sommes pas responsables est une lourde contrainte.

+18% de dettes entre 2008 et 2020 que nous continuons aujourd'hui de rembourser

3,5 millions € de factures impayées en 2025, dont la facture d'électricité des bâtiments communaux

900 000 € d'impayés dans nos cantines scolaires

Malgré cette situation, nous débutons notre désendettement à hauteur de 200 000 € pour assainir nos finances, tout en tenant nos engagements.

Sécurité : place à l'action

2024
67 000 €

2025

un demi-million d'euros
pour davantage de moyens,
d'effectifs, d'efficacité

Une ville conviviale et festive

Dans tous les quartiers, des événements qui réunissent toutes les générations sont de nouveau organisés. Nous faisons ainsi revivre l'histoire et l'identité de notre Ville ; une commune conviviale, festive et dynamique. Et bien sûr nos formidables associations sont à présent plus soutenues, écoutées et invitées à prendre part à toutes les festivités.

AVANT
2024 : 284 463 €

APRÈS
2025 : 327 131 €
pour aider nos associations
et soutenir nos bénévoles !

Priorité à la réussite de nos enfants et à l'entretien de nos écoles

Nous avons décidé de consacrer 40% de nos dépenses d'équipement à l'entretien de nos écoles. Il est urgent d'agir pour améliorer l'accueil de nos enfants, prendre part à leur réussite scolaire et rattraper plusieurs années de mauvaise gestion dans ce domaine.

AVANT

2024 : seulement **15%**
des dépenses d'équipement
pour nos écoles malgré
leur état déplorable

APRÈS

2025 : **40%** des dépenses
d'équipement pour nos écoles pour
un coût de 4 millions d'euros.
Nos équipements sportifs, trop
longtemps délaissés, seront également
modernisés.

Votre pouvoir d'achat protégé

Comme l'équipe municipale s'y est engagée, cette gestion rigoureuse, responsable et exemplaire permet de trouver des marges de manœuvres concrètes pour vous protéger. Un contrôle de chaque dépense est effectué.

-31%

sur votre facture
d'eau à partir
du 1^{er} janvier 2026

0%

de hausse des
tarifs périscolaires

**IMPÔTS LOCAUX :
STOP AUX MATRAQUAGES**

0%
d'augmentation
des impôts
locaux

ENGAGEMENT TENU ✓

Un cadre de vie plus agréable, notre commune mieux entretenue

- ✓ **Une brigade de l'environnement**
pour lutter contre les dépôts sauvages
- ✓ **Des espaces verts** mieux entretenus
- ✓ **Des travaux d'entretien**
dans nos gymnases
- ✓ **Un plan d'entretien** de nos voiries
- ✓ **2 millions d'euros** pour l'entretien
de nos voiries et l'amélioration de la propreté

Une eau moins chère et de meilleure qualité avec le SEDIF !

L'adhésion au SEDIF à partir du 1^{er} janvier 2026 a été votée lors du Conseil municipal du vendredi 11 avril 2025. Protection de votre pouvoir d'achat, meilleur entretien des canalisations et qualité de l'eau renforcée, voilà le choix du Maire et de l'équipe municipale !

Votre pouvoir d'achat protégé

Actuellement, la Ville est adhérente du syndicat RESO, un groupement de 9 communes disposant de moyens limités et pratiquant un tarif de l'eau plus élevé. Avec le SEDIF, vous bénéficiez d'une eau de meilleure qualité, avec une baisse significative de votre facture ! En cette période d'inflation, le Maire, avec son équipe, agit concrètement pour vous protéger.



Le SEDIF, un acteur qui s'engage pour la qualité de l'eau !

Le Syndicat des Eaux d'Ile-de-France regroupe 133 communes de la Région. Il s'agit du plus grand service public d'eau potable en France depuis 1923. Son expertise repose notamment sur une technologie avancée pour filtrer l'eau de différents résidus dont les micro plastiques.

Une technologie de pointe pour réduire le gaspillage

Le respect de l'environnement et l'efficacité du réseau sont au cœur de l'action du SEDIF. Des capteurs intelligents vont notamment permettre de détecter des débuts de fuites et d'éviter au maximum les coupures d'eau. Actuellement dans notre Ville, nous subissons 20% de perte d'eau. Avec le SEDIF nous limiterons ce gaspillage grâce aux 600 millions d'euros investis pour réhabiliter nos réseaux vétustes.

Davantage de solidarité envers les plus fragiles

Le SEDIF dispose d'un service permettant d'accompagner les familles face aux difficultés de paiement des factures et les copropriétés dégradées. Ce sont 2,5 millions d'euros qui sont consacrés à ce dispositif solidaire dont nous allons pouvoir bénéficier.

Des actions locales pour les Villeneuvois

Avec le SEDIF, nous pourrions bénéficier de fontaines à eau potable dans la ville. Nos enfants pourront participer à des ateliers pédagogiques de sensibilisation à la gestion de l'eau. Enfin, le SEDIF sera aussi un partenaire actif de nos événements.

AVANT LE 1 ^{ER} JANVIER 2026	À PARTIR DU 1 ^{ER} JANVIER 2026
TARIF RESO : 2,14 € HT (ABONNEMENT INCLUS) PAR M ³	NOUVEAU TARIF : 1,47 € HT (ABONNEMENT INCLUS) PAR M ³
CONSOMMATION : 33 M³	CONSOMMATION : 33 M³
COÛT TOTAL ANNUEL : 847,44 € HT	COÛT TOTAL ANNUEL : 582,12 € HT

Démarches d'inscription aux listes électorales

Pour participer aux élections et prendre part à la vie démocratique, il faut être inscrit sur les listes électorales. Vous pouvez dès à présent entamer la démarche d'inscription auprès de la mairie de Villeneuve-Saint-Georges au service Etat Civil, par courrier ou en ligne.

QUI PEUT ETRE ÉLECTEUR ?

Peuvent être électeurs, les personnes ayant rempli les conditions suivantes :

- Avoir au moins 18 ans la veille du scrutin,
- Être de nationalité française ou d'un pays de l'Union Européenne (non français)*,
- Jouir de ses droits civils et politiques.

** Les pays de l'Union Européenne dont les ressortissants peuvent s'inscrire aux listes électorales sont l'Allemagne, l'Autriche, la Belgique, la Bulgarie, Chypre, la Croatie, le Danemark, l'Espagne, l'Estonie, la Finlande, la Grèce, la Hongrie, l'Irlande, l'Italie, la Lituanie, la Lettonie, le Luxembourg, Malte, le Pays-Bas, la Pologne, le Portugal, la République Tchèque, la Roumanie, la Slovaquie, la Slovénie, le Suède.*



COMMENT S'INSCRIRE ?

Vous pouvez vous inscrire en ligne sur <https://www.service-public.fr/particuliers/vosdroits/R16396>, à la Mairie de Villeneuve-Saint-Georges au service État civil, du lundi au vendredi de 8h30 à 12h et de 13h30 à 17h30 (le service est fermé le jeudi matin), ou par courrier à la mairie au 20 Place Pierre Sémard, 94190 Villeneuve-Saint-Georges.

Lors de votre inscription, munissez-vous des pièces justificatives suivantes :

- Un justificatif d'identité : une carte d'identité ou un passeport pour les français ; une carte d'identité ou un passeport ou un titre de séjour pour un électeur européen ;
- Un justificatif de domicile de moins de trois mois : cela peut être une attestation ou facture d'eau et électricité, une quittance de loyer non-manuscrite, une attestation d'assurance habitation, ou un bulletin de salaire ou titre de pension ;
- Un formulaire cerfa n°12669 dûment rempli et signé, disponible à la mairie et en ligne.



Pour les ressortissants de l'Union Européenne, vous devez transmettre, en complément, une déclaration sur l'honneur précisant votre situation électorale.

Vous pouvez effectuer cette déclaration directement en ligne au <https://www.service-public.fr/simulateur/calcul/DeclarationInscriptionEuropeen>.

La Ville subventionne le BAFA

Cette année, environ cinquante jeunes Villeneuvois vont bénéficier du stage BAFA (Brevet d'Aptitude à la Fonction d'Animateur), organisé par le Point Information Jeunesse. Le souhait de Madame le Maire, qui a initié ce projet en tant que conseillère départementale, est que nos jeunes n'aient pas à déboursier d'argent pour suivre cette formation. Pour cela, la Ville travaille en étroite collaboration avec le Département du Val-de-Marne, afin que la totalité des frais soit couverte par les collectivités. Une belle opportunité pour celles et ceux qui souhaitent s'investir auprès des enfants. Grâce au BAFA, de nombreux jeunes trouvent un emploi d'animateur pendant les vacances scolaires. Rappelons que le BAFA est un diplôme qui permet d'encadrer des enfants et adolescents en centres de vacances ou de loisirs. Il est délivré après avoir satisfait aux épreuves d'une formation théorique de 14 jours, puis d'une formation pratique, également de 14 jours, réalisée au sein des services municipaux. La troisième étape est constituée d'un stage de perfectionnement.

Renseignements : Point Information Jeunesse - 01.43.86.39.11

Théâtre : venez découvrir la saison 2025-2026 !

La saison culturelle 2024-2025 s'est achevée le vendredi 16 mai avec le spectacle « Mondial Placard », qui a enthousiasmé les nombreux Villeneuvois présents. Le mois de juin est désormais consacré aux spectacles et animations proposés par la Municipalité, mais aussi par nos dynamiques associations, nos écoles et nos collèges. Autant de moments de joie et de partage que nous vous invitons à vivre pleinement au cours des prochaines semaines. À l'heure où nous écrivons ces lignes, la saison culturelle 2025-2026 est en cours de finalisation. Mais nous pouvons d'ores et déjà vous dire que la programmation à venir sera riche de nouveautés, variée, avec une volonté affirmée de la nouvelle Municipalité d'une ouverture au plus grand nombre, associée au développement de projets pédagogiques à destination, notamment, des jeunes publics.

ALORS, À VOS AGENDAS ! Nous vous donnons rendez-vous le mercredi 25 juin à 19h (ouverture des portes à partir de 18h30) au Sud-Est Théâtre (21, avenue Carnot) pour la présentation de la nouvelle saison en avant-première (entrée libre).



Satchie Noro (c)
Théâtre de L'entrouvert

Le programme de la soirée :

19h : présentation de la saison culturelle et prises de parole d'artistes, dont Satchie Noro, Léa Guillet et Yan Allegret

20h : intervention de Madame le Maire et des élus, suivie d'un vin d'honneur

Villeneuve-Saint-Georges, fabrique de championnes !

Du 16 au 29 avril, quatre talentueuses jeunes boxeuses villeneuvoises, membres de la section sportive « boxe » du collège Jules Ferry, se sont rendues à **Dakar, au Sénégal, afin de promouvoir leur sport de prédilection, la savate boxe française, auprès des jeunes sénégalais, en particulier des filles.**

Elles ont ainsi pu transmettre leur passion de cette discipline et leurs compétences. Un projet solidaire avec pour valeurs centrales, celles du sport : le dépassement de soi, l'éthique, le partage et l'égalité. Nos quatre championnes sont rentrées la tête pleine de souvenirs gravés dans leur mémoire.

Une aventure humaine inoubliable qui leur laissera à tout jamais le souvenir de paysages à couper le souffle et, surtout, de rencontres avec des personnes extraordinaires. Pour les féliciter et les remercier de leur action exemplaire, Madame le Maire, Kristell Niasme, entourée des élus, a reçu nos jeunes ambassadrices en mairie, le 9 mai dernier. Une cérémonie chaleureuse et émouvante qui restera, elle aussi, inscrite dans la mémoire de nos championnes au grand cœur !



Nos jeunes boxeuses villeneuvoises du Collège Jules Ferry



Démonstration et initiation à la savate boxe française aux jeunes Sénégalais

NOS QUATRE CHAMPIONNES (et leur palmarès) qui ont participé à ce beau projet sont :

- **Hourayratou N'diaye** : championne de France et championne d'Europe de savate boxe française en 2024, membre de l'équipe de France
- **Malika Boukharaz** : championne de France UNSS de boxe anglaise et championne de France UNSS de savate boxe française en 2023, championne de France de savate boxe française et de kick boxing en 2024, championne de France de kick light en 2025
- **Ines Sebbar** : championne de France de kick boxing (championnat de France scolaire) en 2024, championne de France scolaire de kick light en 2025
- **Fatou Konaté** : championne de France de boxe anglaise et championne de France savate boxe française, lors des championnats de France scolaire en 2023, championne de France de savate boxe française et de kick boxing (championnats scolaires) en 2024



1^{ère} édition

La Fête de la Ville !

L'équipe municipale organise pour la première fois la Fête de la Ville. Trois jours de convivialité, de chaleur et de joie partagée autour d'un programme riche et varié pour que toute les générations se retrouvent et profitent pleinement de ce moment.

Vendredi 20 juin

- **LA FÊTE FORAINE** : place des HBM, les enfants profiteront des manèges et des stands ludiques les lundis, mardis, jeudis et vendredis de 16h à 20h et les mercredis, samedis et dimanches de 14h à 20h.
- **SPECTACLE DE BREAK DANCE** : venez admirer et vibrer aux côtés des talents de danseurs villeneuvois, au Sud-Est Théâtre, entrée libre à partir de 20h.



- **CINÉMA EN PLEIN AIR** : installez-vous confortablement sous les étoiles pour profiter de la projection du film Pat Patrouille : la super patrouille, au stade Gérard Roussel - 21h15.

Samedi 21 juin, stade Gérard Roussel

- **LE GRAND CARNAVAL** : un grand défilé sur le thème de l'eau animera les rues, avec chars géants, musique, démonstrations d'associations et déguisements, à partir de 15h. départ et arrivée stade Gérard Roussel.



- **LE VILLAGE DES ASSOCIATIONS** : à 17h, ouverture du village des associations où vous pourrez rencontrer les bénévoles, découvrir leurs actions et échanger avec les agents et les services municipaux. Les enfants profiteront de jeux gonflables, d'un stand de maquillage et d'ateliers artistiques.

- **SCÈNE OUVERTE** : « Villeneuve a un incroyable talent ». Sur scène, vous découvrirez nos talents locaux avec du chant de la danse et d'autres surprises. Vous pourrez participer au vote du public pour décerner le prix de l'incroyable talent de Villeneuve.



Villeneuve a un incroyable talent : appel à candidature

Vous êtes Villeneuvois, bénévole associatif, agent municipal, artiste ou sportif, rejoignez la scène «Villeneuve a un incroyable talent», le samedi 21 juin. Venez partager votre passion et faites briller votre talent - chant, danse, acrobatie, démonstrations sportives ou artistiques, stand up... Tous les talents sont bienvenus pour ce grand moment de fête et de convivialité.

Pour y participer, contactez-nous à l'adresse :
evenementiel@villeneuve-saint-georges.fr
 et vieassociative@villeneuve-saint-georges.fr



ENTRÉE LIBRE

Jungeli en concert à Villeneuve-Saint-Georges !



Le dimanche 22 juin :

Nous avons l'honneur et la joie d'accueillir Jungeli pour cette superbe soirée !

Jungeli est un artiste incontournable de la scène urbaine francophone, reconnu pour son énergie débordante et sa capacité à faire vibrer le public. Il se fait connaître avec son single *Petit Génie*, qui dévient un hit et se hisse plusieurs semaines à la première place du classement SNEP (*Syndicat national de l'édition phonographique*). Toujours en évolution, Jungeli continue de repousser les limites en explorant de nouveaux univers musicaux. Que ce soit en solo ou en featuring, il impose sa signature sonore avec assurance et passion.

En première partie : vous découvrirez des artistes locaux Villeneuvois.

Rendez-vous le dimanche 22 juin, à partir de 21h au stade Gérard Roussel, au 1 rue Léon Mauris.

Retrouvez le programme complet sur www.villeneuve-saint-georges.fr

Ndeye Mboup : Villeneuvoise aux talents multiples

Entre racines sénégalaises et engagement citoyen, Ndeye incarne un équilibre parfait entre tradition et innovation. Son amour pour la musique et sa sincérité transparaissent dans chacun de ses projets, qui réunissent passé, présent et avenir...



Ndeye Mboup, chanteuse, danseuse, mannequin, et aussi maman, artiste talentueuse aux multiples facettes, a un parcours singulier qui mêle passion, persévérance et ouverture sur les autres. Née à Paris, elle vit depuis l'âge de quatre ans à Villeneuve-Saint-Georges, ville qui a rapidement gagné une place particulière dans son cœur. Retour sur le parcours inspirant de cette artiste talentueuse.

UNE VOCATION PRÉCOCE

Ndeye a été bercée dès son enfance par la musique. Son père, Pape Mboup « NGewel », chanteur et musicien renommé au Sénégal, lui transmet cette passion qui devient rapidement pour elle une évidence. C'est à l'âge de douze ans qu'elle « découvre sa voix », à Villeneuve, où elle fait ses premiers essais. Les années passent et elle explore différents registres, le jazz bien sûr, mais aussi le reggae, le blues et le gospel. Le premier tournant de sa jeune carrière se produit en 2014 lorsqu'avec son groupe de l'époque, elle remporte le Tremplin Blues des « Rendez-vous de Lerdre », un festival qui compte dans le monde de la musique. Cette reconnaissance des professionnels et du public conforte Ndeye dans sa voie. Elle crée dans la foulée un trio acoustique qui se produit à de nombreuses reprises.

VILLENEUVE : UN CADRE PROPICE À LA SÉRÉNITÉ

Portée par des rencontres enrichissantes, en particulier ses amis d'école puis de collège, elle s'adonne aussi à sa passion pour le chant et la musique et découvre un réseau artistique local inspirant. « Tout a commencé ici, à Villeneuve » se souvient-elle avec émotion. Désormais enracinée dans notre commune qui l'a adoptée, elle continue de conjuguer ambition artistique et engagement personnel. Villeneuve-Saint-Georges, où elle vit avec ses enfants et sa maman, constitue son point d'équilibre et de rayonnement.

“ *Tout a commencé ici, à Villeneuve* ”

UNE CARRIÈRE RICHE ET DIVERSIFIÉE

Ndeye n'est pas seulement une chanteuse virtuose, mais aussi une artiste éclectique. Elle est musicienne, pratique plusieurs danses dont une danse traditionnelle du Sénégal, le Sabar. Ses sources d'inspiration ? Burna Boy, B. B. King, BigMama Thornton,

Beyonce, qu'elle écoute en boucle selon son humeur du moment. Elle s'illustre également régulièrement sur les podiums des défilés de mode et n'hésite pas à mettre son talent au service de jeunes créateurs dont elle aime l'univers. Et sur scène, elle porte leurs vêtements.

L'AVENIR : CRÉATION ET TRANSMISSION

Pour Ndeye, l'avenir se conjugue avec création, partage et transmission. Création avec la préparation pour le label Night Culture Records, dirigé par son frère et manager Moulaye Mboup, d'un album cinq titres, tous inédits, qu'elle mûrit actuellement et dont elle peaufine les textes rédigés en français, anglais et wolof. Partage avec plusieurs scènes en prévision. Et transmission, pour montrer à toutes les femmes qu'avec de l'enthousiasme et de la confiance en soi, « il est possible d'être maman, artiste, et d'exercer une profession, le tout en même temps. » Une chose est sûre : l'énergie et la bienveillance de Ndeye sont pour toutes et tous un modèle à suivre...

Retrouvez Ndeye et suivez son actualités sur les réseaux sociaux
Sur Facebook : NDEYE
Sur Instagram : Ndeye Mboup
Sur Tiktok : @ndeyemusic

TRIBUNES

TRIBUNE DE LA MAJORITÉ MUNICIPALE

La gestion de l'eau ne doit pas être un sujet politique. Les choix qui nous guident doivent reposer sur la qualité de l'eau, son coût et le respect de l'environnement. Sur ces critères, lors du Conseil municipal du 11 avril, nous avons fait le choix d'adhérer au SEDIF à partir du premier janvier 2026. Nous allons donc quitter le Syndicat RESO, groupement de neuf communes qui pratique un tarif plus élevé et dispose de beaucoup moins d'avantages. Cette décision est d'abord le choix de la qualité : Avec le SEDIF, nous aurons une eau plus sûre, mieux contrôlée, avec un filtrage des micro plastiques. Le SEDIF est aussi un acteur tourné vers l'innovation et le respect de l'environnement. Des capteurs intelligents permettent de détecter les fuites et de déterminer les interventions à réaliser en priorité. C'est un enjeu majeur dans notre ville où les réseaux vétustes entraînent une perte de 20% d'eau potable. Grâce aux 600 millions d'euros investis par le SEDIF nous aurons des canalisations plus sûres et mieux entretenues. En plus de cette technologie de pointe, le SEDIF est également un partenaire qui développe des

actions de solidarité. Avec le dispositif « eau solidaire » doté de 2.5 millions d'euros, les familles et les copropriétés fragilisées seront accompagnées face à des difficultés de paiement. Il s'agit pour nous d'un atout majeur pour aider les administrés en cette période d'inflation. Le SEDIF s'engage également à mener des actions pédagogiques auprès des plus jeunes afin de les sensibiliser aux bonnes pratiques à observer pour économiser l'eau, cette ressource si précieuse. Enfin, ce choix est aussi celui qui protège votre pouvoir d'achat. Avec le SEDIF, vous allez bénéficier d'une baisse de 31% sur votre facture. C'était un engagement que nous avons pris et nous sommes fiers d'avoir obtenu en quelques semaines cette avancée concrète dont tous les Villeneuvois vont profiter. Vous pouvez compter sur nous pour continuer de défendre vos intérêts. Quels que soient les obstacles, avec votre soutien, nous réussirons à relever de nombreux défis.

Villeneuve d'abord c'est notre direction, avec Kristell Niasme

TRIBUNES DES GROUPES D'OPPOSITION

Tribune de Monsieur Philippe Gaudin
Non communiquée

Tribune de Monsieur Mamadou Traoré
Non communiquée

Tribune de Monsieur Louis Boyard
Non communiquée

État civil

NAISSANCES

Maël AUGUSTIN, Iyed LAHMAR, Nourhène DAKHLI, Asrith SATKUNABALASINGAM, Djibril TRAORÉ, ASMA RYM ATTA ALLA, Kaliyha MARSAC GALMICHE, Kézia KOUA, Kénan Destin LOUBIKOU-MBOUNGOU, KARCHOUD Jannah, Eliany TAVARES DE BRITO, Kevin CAMINSCHI, Neïla DIAWARA DETTINGER, Naëlle NTALANI.

MARIAGES

KILAMBO N'KANZA Dieudonne & MBALA LANDU / ERDUS Ufuk, Sahar & KISA Safiye.

DÉCÈS

José ALVES, Billagui DIAKITÉ, Philippe PACHÉCO, Noélie AKPLOGAN.

Seuls sont publiés les noms des personnes ayant donné leur accord au service de l'état civil de la mairie.

KRISTELL NIASME, NOUVELLE PRÉSIDENTE DU CONSEIL DE SURVEILLANCE DU CHIV.

À l'occasion du Conseil de surveillance qui s'est tenu le 9 avril dernier, Kristell Niasme, représentante du Conseil départemental du Val-de-Marne et maire de Villeneuve-Saint-Georges, a été élue présidente à l'unanimité des votes. Cette instance est une assemblée délibérante qui a pour mission essentielle de contribuer à la définition de la stratégie de l'hôpital, ainsi qu'à l'évaluation et au contrôle des politiques menées. Elle est composée des représentants des élus, des usagers et des professionnels de santé de l'établissement.

NOUVEAUTÉ SENIORS

UN BANQUET D'ÉTÉ ET UN BANQUET D'HIVER POUR NOS AINÉS !

Très attachés au bien-être de nos aînés, le Maire et l'équipe municipale ont décidé d'organiser deux banquets destinés aux seniors. Ces moments de convivialité sont proposés à tous les Villeneuvois de plus de 60 ans. Le premier se tiendra sur plusieurs jours, du 30 juin au 2 juillet, au sein du Gymnase Jules Ferry (en face du bureau de poste principal). Un repas de qualité sera proposé et sera suivi d'une animation musicale. Un autre banquet sera organisé à l'approche de l'automne. Ces repas offerts à nos seniors seront l'occasion pour eux de profiter d'agréables moments dans une ambiance festive et conviviale.



Inscription et informations : 01 88 14 00 30 - Maison des seniors, 2 rue Charles Peguy - senior@villeneuve-saint-georges.fr

PERMANENCE LOGEMENT

Vos élus vous reçoivent tous les mercredis, de 18h à 20h, sur inscription, dans le cadre de vos démarches de recherche de logement.



SCANNEZ
LE QR CODE
POUR VOUS INSCRIRE

Permanences logement auprès des agents de la ville

Prendre rendez-vous
au 22 rue Balzac
Fermeture le jeudi matin

Horaires des permanences :
mardi et vendredi de 8h30
à 12h et de 13h30 à 17h30

FAITES VIVRE VOTRE MAGAZINE MUNICIPAL !

Vous êtes une association ?
Un commerçant ?
Un sportif ?

Vous organisez une manifestation, vous lancez une initiative ou vous souhaitez partager avec nous vos actualités ?

Contactez-nous à :
redaction@villeneuve-saint-georges.fr



VILLENEUVE
SAINT - GEORGES

NOUVEAUTÉ

BANQUETS POUR NOS SENIORS



BANQUET D'ÉTÉ
du 30 juin au 2 juillet 2025

**GYMNASE JULES FERRY,
repas offert à tous les seniors de plus de 60 ans**

sur inscription au 01 88 14 00 30 - Maison des seniors, 2 rue Charles Peguy - senior@villeneuve-saint-georges.fr

UN BANQUET D'HIVER À VENIR